
Der Kleine 
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Rolf ist Fußball-Fan
Mein Kollege Rolf ist Fußballfan 
- Borussia Mönchengladbach ist 
sein Favorit. Das ist sein Verein. 
Man kann mit Rolf nicht länger 
zusammen sein, ohne dass dieses 
Thema nicht mindestens eins 
zwei Mal auf den Tisch kommt. Er 
erzählt vom Leiden und Ergehen 
seines Vereins. Er fährt an den 
Wochenenden hin. Er nimmt 
zutiefst teil an Sieg und Niederlage 
seines Vereins. Kurz um: Rolf 
und Fußball, Rolf und Borussia 
Mönchengladbach das ist wie ein 
Topp und ein Deckel. Die gehören 
zusammen. 

Ganz ähnlich geht mir 
das mit Jesus. Mich 
kann auch keiner über 
längere Zeit an seiner 
Seite haben, ohne dass 
nicht irgendwann einmal 
dieses Thema auf den 
Tisch kommt. Weil Jesus 
mir so wichtig ist. Weil 
von Jesus so unendlich 
viel abhängt. Für mich 
und für jeden anderen 
von uns. Denn Jesus ist nicht nur 
ein Fußball. Jesus ist der Retter 
der Welt. 

Ich habe eine Kiste auf der steht: 
Jesus rettet! Nicht etwa, weil ich 
keinen anderen Spruch hatte, 
nein, sondern weil das für mich 
die wichtigste Nachricht der Welt 
ist. Jesus rettet!

Denn wir Menschen sind verloren 
ohne ihn. Wir Menschen würden 
in unseren inneren Sümpfen 
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ersaufen, wir würden an unserem 
Versagen, an unser Schuld 
an unseren vielen Formen der 
Gemeinheit kaputt gehen. 

Und niemand kann sagen, dass er 
völlig frei davon ist. Hälst du immer 
deine Versprechen? Machst du 
immer das was richtig ist? Gibt es 
in deinem Leben nicht die dunklen 
Ecken und Geschichten von denen 
du sagst, die wären besser nicht 
passiert?

Genau. Und so geht es doch jedem 
von uns. Und darum brauchen wir 
Jesus. Denn sonst gehen wir an 
unserer Schuld 

kaputt. Nur Jesus kann Sünden 
vergeben. Nur Jesus kann uns von 
unserer  Schuld befreien. 

Denn Jesus Christus ist der Sohn 
Gottes und er kam in diese Welt, er 
wurde Mensch, um uns von unserer 
Schuld zu befreien. Doch das ging 
nicht einfach so. Schuld kann man 
nicht einfach wegwischen. Jesus 
musste dafür einstehen. Er konnte 
nicht einfach sagen: Macht nichts, 
Schwamm drüber und okay. Nein, 
er musste sein Blut dafür geben. 
Er ging ans Kreuz. Er übernahm 

Ein echter Fußball-Fan 
ist überall zu erkennen

unsere Schuld, er bezahlte für uns 
die Rechnung. Er beglich unsere 
Schulden bei Gott. Er starb. Er 
wurde begraben. Aber er blieb nicht 
im Grab. Er ist auferstanden. Als 
Beweis dafür dass er tatsächlich 
der Sohn Gottes ist. Dass die 
Sache mit Jesus stimmt. Jeder der 
an Jesus Christus glaubt, bekommt 
seine Schuld vergeben. Jeder, der 
an den Sohn Gottes glaubt und 
ihm sein Herz öff net, der bekommt 
das Heil, das ewige Leben. Er darf 
für immer bei Gott sein. Er darf für 
immer bei Gott leben. Die Bibel 
sagt: Wer Jesus hat, der hat das 
ewige Leben. Wer Jesus Christus 

nicht hat der hat das Leben 
nicht. 
Also der springende Punkt 
ist: Hast Du Jesus? Hast du 
ihm dein Leben übergeben. 
Hast du für ihn dein Herz 
geöff net. Hast du dich ihm 
anvertraut?

Davon hängt dein Leben 
ab. Denn wenn du dieses 

Opfer ablehnst, dann gibt es kein 
anderes für dich. 
Da ist keine Alternative da, denn 
Gott hat bereits sein Größtes 
gegeben. Mehr geht nicht.

Das ist wie beim Poker. Nach 
einem All In, gibt’s keine zweite 
Chance. Da ist ja bereits alles was 
möglich war im Topf. Also, wenn du 
nach einem All In immer noch nein 
sagst, dann gibt es keinen Plan 
B. Keine zweite Chance. Nix geht 
dann mehr. Denn mehr als Jesus 
hat Gott dir nicht zur Versöhnung 
anzubieten. 

Nach einem All In, 

gibt’ es keine zweite 
Chance. 

Mehr als Jesus 

kann Gott Dir nicht bieten!


